



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG  
APPENZELL**

Appenzell, 29. April 2019

**Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – [www.ava-ai.ch](http://www.ava-ai.ch)**

---

## **Karin Inauen-Mäder als Grossrätin in Schlatt-Haslen**

*Die AVA schlägt als Grossrätin in Schlatt-Haslen die Mütter- und Väterberaterin Karin Inauen-Mäder vor. Die breit interessierte Mutter will sich im Grossen Rat vor allem für das Wohl von Familien einsetzen.*

Karin Inauen-Mäder ist 35 Jahre alt und in Rorschacherberg aufgewachsen. Nach einem Hauswirtschaftsjahr bildete sie sich am Ostschweizer Kinderspital zur dipl. Pflegefachfrau aus. Seit Dezember 2017 arbeitet sie Teilzeit bei der Mütter- und Väterberatung Appenzell. Sie hat diverse Weiterbildung im medizinischen Bereich und eine Führungs-Basisausbildung absolviert.

Karin Inauen-Mäder, Ebnet in Haslen, ist verheiratet mit Peter Inauen. Sie haben drei Kinder im Alter von drei bis sieben Jahren. In ihrer Freizeit widmet sie sich der Kleintierzucht und dem Garten, wandert und fährt gerne Ski. Sie ist breit interessiert, spontan und bodenständig. Im Grossen Rat will sich die engagierte Familienfrau vor allem für das Wohl von jungen Familien mit kleinen Kindern einsetzen. Die AVA empfiehlt sie gerne zur Wahl als Grossrätin in Schlatt-Haslen.